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湯を灘か して水にする 。験鮎ぃ)の水渡 り

◇せっかくの者労を無駄にしてしまうことのたとえ。
Jlかした場を使わずに数,ておいて水にしてしまう。

【嬢館の水渡り】◇初めのうちは熱心だお確 中であきちめてしまうことのたとえ。
「躍姑Jは 上の中,こいる虫で 飛 ぷ、法ぐ 走 る、登る 掘
るの 5つ の能力を持つが、どれも巧みというわけではなく
中途半蛸なところから。

平成 18年 1月 的

樹木がいつの間にか色づき 落 葉ヽ始まりました。今年も残すところあと極かです

が元気て頑張ります。

7ヽ 10日は平成17年度の決算特別委員会です。副委員長としての言章を果たしたい

と思います。また、27Bか らは12月議会となりますが 皆 様のご意見を議会で反映さ

せますので 市 政への要望や提案がございましたら建非お寄せくだきい。

(今回は9月 議会の質問と市の答弁の一部を掲載します)

①高齢を直球の税金負担増にな鳴が粒々

今年の6月以降に 私 のところに 「市民税がrl年の6倍

になぅたJ「 いや 10倍 になった」というな鳴が続々背せ

られました。税金が突然何倍にもなぅたら驚かない人はい

ません。

この原因は 「均等割の見直しJ「L4r者控除の廃止J「公

的年金磐除の見直しJ等 という国の税制が変わったことによります。たとえ棋制改革

を二ょ―スや新聞紙上、市の広報紙等で知らせていたとしても 手 元に納税通知書か

層くまで実感が湖かないものです。

私t=r国 が決めたことだからしかたがない』でいいのか。国は団、純橋市は価格 Fヽ。

船橋市独自で高鈴者の悲鳴に応える本く 独 自の政策を実行 して1まど

うか。前向きな答弁を求めました。

統いて、今回の粒法が変わったことの税明書について噛み付きまし

た。全く小さい文字で 虫 メ〃ネを使わないと見えない文字の揺列で

す。こんな小さい文字では、読んで運解するより先に見たくないもの

になっています。これて 「ご理解くださいJと は笑止千万でないか。

まるで r浅を排かして水にするJよ うなものです。検討を求めました。

『活 きていることわざ』
船橋市議会議員
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一 企画部長の各弁 ―

本市では 今 回の強制改正等に伴い影響を受ける高機者福祉サービスの受給者

に配慮 し 対 象者の文給要竹の機和や利用者負担の引き下げを行う等 掛 活市独

自のサービスを実施している。

(実ftF 実益がないからこういうと鳴になっているのです)
一 税務部長の容弁―

ご治おのように、粘棋適知書に実内 説 明者を同

封するために小さい文字になってしま,て いる。今

後 住 民税の変更についてはあらゆる機会を通して

広報特集号 ホ ームペーン は 前調理 町 会自lH会
への回覧等を行ぅていくので型解ください。

Ⅲ 頭 巨草は 巾 草 (1月 1日ヽ 12

, AE =ど ,じ ■じ五れ“近コこ =

したI,13■ ■の  ヽ工 民■です ヽ

年 1カなら12カ =ヽ の燕 をもとに駁

こt"Hえ イく″ぅヽす0こ 面とをう=

原寸です

の 飯山岩駅周辺の通助 轟学路の安全について

(1)東 案高出鉄道振山消駅高架下の道路幅員の確保に続き 隅 とりを。

高架下の道路は狭 く直角に曲がっていました。以前に区画進理事務所にお臨いして

道路の拡幅をしてもらいましたが、直角で山がる場所がいくつかあり 自 転単等の辺

行に危険なので 「隅きうJが できないか 伺 いました。

(2)類 山満 七 林線の大宮神社交差点の拡輌と信号糠の変更について。

ここは現在 押 し■タン式の信号機ですが 車 両の通行が非常に多く、きらに通学

持と■3っているため 「普通式信号機Jに 変更して欲しい、との要望

がキせられていました。以前より東警察磐や道路部と相談していま

したが、交差点の拡嘱ができれ日言号機の変更ぷできると閣いてい

ました。

した。そして ま た時間がか

にならないかを開きました。

(宅急概そば)の 安全対策の

その後の買収状況を見通しを聞きま

かるなら一時釣でも「懸応式信号機」

(3)飯 山満‐七林線の飯山満2丁 目488番地先 交差点

進捗状況について。

平成17年6月議会でも質ralしたのですが、子供速の通学時とな

ぅているのに 横 断歩述の 「歩行者たまう」がU字 補のふたの上

しかなく チ群 に危険なので反対側を買収して 「歩行者たまりJ

を確保して欲しいと要望した話をすすめているのか 域 いは 『嬢

鮎の水渡 りJだ ったのが何いま した.

一 都市控離 ,長の答弁 一

(1)土 地所有者の東薫高速鉄道と協議して、了解力(得られ

れば早期に対応していく。
一 通路部長の答チ ー

(2)一 部については海力が得られたので 平 成い年震t整 備を行うが、態応式
信号機は交重点の整備が完了しないと軽しいと警察から言われている。

(3)現 在 道 路線形の計画を行い 関 係地権利者と用地協力の交渉を行ってい

るとこちである。
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